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14 апреля 2013 года                                                      г. Киев. 
 

Протокол 2-й Киевской Региональной Конференции по Обслуживанию АА 
 
Присутствовали: 

№ Имя, 1-я буква 
фамилии 

статус группа Город 

1. Светлана Ш. наблюдатель, ведущая председатель УСО АА г. Львов
2. Михаил А. делегат, представитель группа «Очаг» г. Киев
3. Наталия Н. делегат, дублёр группа «Шулявка» г. Киев
4. Юлия Б. делегат, дублёр группа «Феникс» г. Киев
5. Василий П. делегат, дублёр группа «Либідь» г. Киев
6. Ирина К. гость Ал-Анон г. Киев
7. Ольга Н. делегат, представитель группа «Феникс» г. Киев
8. Вита П. делегат, представитель группа «Друг» г. Киев
9. Сева делегат, дублёр группа «Левобережная» г. Киев

10. Анна Я. делегат, дублёр группа «Промінь» г. Киев
11. Михаил Ш. делегат, представитель группа «Промінь» г. Киев
12. Валентин В. делегат, представитель группа «Вечерний Киев» г. Киев
13. Ярослав Я. делегат, представитель группа «Житомирская» г. Киев
14. Олег Х. делегат, представитель группа «Покровская» г. Киев
15. Ольга  гость Ал-Анон г. Киев
16. Сергей М. делегат, дублёр группа «Глеваха» пгт. Глеваха
17. Ирина К. делегат, представитель группа «Десна» г. Киев
18. Нина Ш. делегат, представитель группа «Левобережная» г. Киев
19. Ирина Д. делегат, дублёр группа «Очаг» г. Киев
20. Анджей наблюдатель, 

заместитель ведущего 
официальный наблюдатель от региона 
Катовице, член Совета, делегат в 
Национальную службу Польши 
(Организационный Комитет)

Регион Катовице, 
Польша 

21. Раиса  гость Ал-Анон г. Киев
22. Елена З. делегат, представитель группа «Пробудження» г. Киев
23. Владимир Т. делегат, представитель группа «Либідь» г. Киев
24. Константин Н. делегат, представитель группа «В Броварах» г. Бровары
25. Андрей Ч. делегат, дублёр группа «В Броварах» г. Бровары
26. Николай З. делегат, представитель группа «Глеваха» пгт. Глеваха (Киев)
27. Наталия  гость группа «Джерело», Ал-Анон г. Николаев
28. Олена Д. делегат, дублёр група «Покровська» м. Київ (Бориспіль)
29. Владимир И. 

Кулинар 
волонтёр группа «Левобережная» г. Киев

     
  Всего делегатов-представителей групп 13 
   делегатов-дублёров представителей 

групп 
9 

   наблюдателей 2 
   гостей 4 
   волонтёров 1 

 
Ведущая Светлана Ш. , Львов, председатель УСО, открыла Конференцию минутой молчания и 

молитвой о душевном покое. Благодарю за доверие. Зачитано обращение к группам из «Руководства по 
обслуживанию АА (США и Канады)», стр. 32 (см. приложение 04 Зачем нам нужна Конференция). Желаю 
провести Конференцию в любви и мудрости. 

Анджей, Польша, официальный наблюдатель от региона Катовице, член Совета Региона, делегат в 
Национальную службу Польши (Организационный Комитет): Спасибо за приглашение. 

 
Сообщение секретариата о регистрации участников. На 10.40 14.04.2013 года на конференции 

зарегистрировано: 13 делегатов, 8 дублёров от 14 групп, 2 наблюдателя, 2 гостя, всего 25 человек.  
 

Выборы счетной комиссии. 
Решение. Выбрать счетную комиссию в составе: Раиса, Ирина, Ольга (Ал-Анон), Киев.  
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Кворум – 21.   За – 21.    Единогласно. 

 
По просьбе Александра Ф., группа «Щедрий вечір», зачитано его письмо. Письмо Александра Ф., 

«Щедрий вечір», принято к сведению. 
Светлана: Это мнение человека, не группы и не всего АА. 
 
Вопрос 1. Отчет Председателя КРСО АА о проделанной работе за прошедший период, о 

положении дел в Регионе, о текущем моменте – Михаил А. (см. Приложение 05 Отчет Председателя 
КРСО АА): 24 группы, как и год назад. Новые группы: «Апельсин», «Альтернатива». Закрылись: «Киянка» 
(передала имущество «Апельсину»), «Покровская воскресенье».  

Проведено 17 собраний КРСО. Говорю об этом, т.к. Председатель Совета ответственен за проведение 
КРСО. Сегодня 18-е. Приблизительно 1,5 собрания в месяц. Протоколы есть. В среднем по 15 человек на 
собрании. В среднем на каждом собрании было представлено 11 групп АА. В Польше приблизительно такая же 
ситуация. В Польше 2200 групп, есть и интергруппы. 

Провели одно выездное собрание в Белой Церкви во время форума. 
Собрания Совета проходят в основном в конструктивной форме. Всё заканчивается нормально. По 15 

минут тратили на обсуждение Традиций, сейчас коротко обсуждаем Принципы. Дальше следует обмен 
мнениями. Это позволяет сопоставлять нашу деятельность с Традициями и Принципами АА. 

Ведётся Протокол и рассылается по всем адресам, которые есть в рассылке: 
1. группа Региона, 
2. отдельный человек, член АА (может обратиться с такой просьбой в Совет), 
3. группа, не входящая в Регион.  
У председателя хорошие взаимоотношения с ОК и ФК. Большая работа проводится ЛК, ИК. Но ещё очень 

много нужно сделать. Хорошие взаимоотношения с секретарём. Зампредседателя самоустранился от этого 
служения. Желательно, чтобы координацией работы Совета занимались 2 человека – председатель и его зам. У 
председателя ФК есть заместитель. 

С января начала действовать горячая телефонная линия (ГТЛ). Выпустили 20 000 штук листовок 
«Прагнеш кинути пити – спробуй з нами». Напечатали еврофлаер с телефоном горячей линии. На это потрачено 
1332 грн. Рекламные места предоставлены бесплатно Женей, «Левобережная». Обсудим, насколько это работает.  

Праздничный Форум 24-й годовщины АА в Киеве «Единство через смирение» прошёл успешно. 
Присутствовало духовенство, представители реаб. центров, других регионов. В рамках форума проведена 
блицконференция «Мой вклад в единство АА», на которой были спикерами гости из регионов и других стран.  

Проведены семинары:      
a. по Принципам Служения 22 – 23 сентября 2012 года 
b. по Шагам 25 – 27 января 2013 года 
c. по Традициям 30 – 31 марта 2013 года    

Семинар по Принципам Служения будет проведён 01 – 02 июня 2013 года.  
С польской стороны обычно присутствуют по 2-3 ведущих, которые выбирает польская сторона 

(Конференция и Совет Региона АА Катовице). После каждого приезда польские друзья участвуют в 
информационных собраниях на Качалова, 5. 

Два делегата участвовали в конференции в Катовице. Один делегат участвовал по приглашению Минской 
интергруппы в Конференции по Обслуживанию АА в Беларуси, за свой счёт. 

Оказали посильную помощь Восточному Региону АА. Принято Положение о Конференции, Руководство 
по служению. Участвовали во всех собраниях совета. В результате Восточный регион развивается активно, есть 
прогресс. 

В декабре 2013 года по просьбе полтавских братьев три наших спикера провели семинар по Традициям в 
Полтаве. Наш брат из Киева обеспечил проезд туда/назад на своей машине. 

О единстве мы много говорим, но мало делаем. Некоторые группы не участвовали в работе комитетов и 
Совета, называя разные причины. Некоторые группы выбрали представителей, которые потом не служили. Но 
все же большинство групп действовали иначе, что вселяет оптимизм и придаёт силы. 

Благодарю тех, кто служит. Прошу прощения у тех, чьи ожидания не оправдал. Стараюсь делать выводы. 
Когда вспоминаем о нашей общей цели, это помогает. Призываю приходить на Совет, участвовать в 

совместной работе групп АА. 
 
Вопрос 2. Соотчёты: секретаря, Казначея КРСО АА. 
Соотчёт секретаря (Виты П.) (см. Приложение 06 Соотчёт секретаря). 
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Соотчёт Казначея КРСО АА – Николай З.: Проведено 2 заседания Финансового Комитета (ФК). 

Люди приносят деньги в Совет, на семинары, на форум, ждём директора GSO. Проблема: приносят деньги в 
разное время, иногда учитываю за другой месяц. 10.04.2013 сверяли поступления. 

Сева: Собирались, как минимум, 4 раза.  
Николай: вопрос к председателю. Может быть, есть необходимость обсудить инертность групп. Люди 

умирают от этой болезни. 
Михаил А.: У меня такая же озабоченность. Но мы можем привлекать только силой своего примера. Все 

деньги от группы «Очаг» после чая отдаём. Мы должны больше информировать. Пока не выпустили раздаточный 
материал. Как только секретарь и ведущий говорят о 7-й Традиции от сердца, взносы по 7-й Традиции 
увеличиваются в 1,5 раза.  

Валентин: вопрос к председателю: точно определить время и день Совета, чтобы заблаговременно 
планировать своё время. 

Михаил А.: Вопрос не Конференции, а КиевСовета. Это болезнь нашего роста. Нужно выработать чёткие 
правила. Это моя вина как человека, который отвечает за работу Совета. Из-за моей неорганизованности поздно 
высылал протокол. Последний протокол разослан вовремя. Срок следующего собрания определяем на данном 
заседании. 

Валентин: На группе «Левобережная» очень хорошо разъясняют, что 7-я Традиция идёт на донесение 
идей по 5-й Традиции. 

Светлана: У нас во Львове сделали так. Изменили программу проведения собрания группы: на каждом 
собрании говорю, куда идут деньги по 7-й Традиции.  

Владимир Т.: Предлагаю на обсуждение Конференции 2 вопроса. 
1. Параллельно с заседаниями КРСО проводить заседания Комитетов 

a. 1-е выходные – работа Комитетов, 
b. 2-е выходные – заседание Киевсовета. 
Служат те же люди, чтоб не было перехлёстов. 

2. К ФК: утверждено на заседании, что финансовая отчётность ведётся с января по декабрь. Прошу, чтоб 
Конференция выработала позицию. 

Николай: Я веду с апреля 2012 года (передано от Михаила Ш.) по апрель 2013 года. Я подготовлю, как 
просят.  

Владимир Т.: Календарный год – международный опыт. 
Сергей: Работу комитетов нужно подстраивать под работу Совета, а не наоборот. 
 

11.25 Сбор 2-й КРКО АА по 7 традиции – 231 (двести тридцать одна) гривна 
 
Сева: Мы даёт отчётность: 1. за месяц, 2. за год.  
Светлана: Просьба не перебивать, самовольно не брать слово.  
 
Вопрос 3. Отчеты Комитетов Конференции (Организационного, Информационного, 

Финансового и Литературного) и их планы работы на период до III Киевской Региональной 
Конференции по обслуживанию АА (апрель 2014 года). 

 
Отчет Организационного Комитета Конференции (ОК) и планы работы на период до III 

Киевской Региональной Конференции по Обслуживанию АА (апрель 2014 года) - Михаил А. (см. 
приложение 07 Отчёт ОК): Некоторые вещи пересекаются с отчётом председателя КРСО, т.к. одновременно 
являюсь и председателем ОК.  

ОК организован по решению Конференции 16.04.2013. Первое время заседания не проводили. Не считали 
нужным фиксировать в виде протокола. Рекомендации и предложения обсуждались в рабочем порядке. Комитет 
работал так: как активисты, мы обсуждали вопросы после группы АА, в телефонном порядке.  

Василий взял на себя ответственность вести протокол. Первое собрание провели осенью, три собрания в 
этом году. Протоколы рассылаются.  

Члены ОК: 
1. Василий П., группа «Лыбидь» 
2. Сергей Д., группа «Шулявка» 
3. Михаил А., группа «Очаг»         
Постоянно работают волонтёры: Андрей, «Десна»; Валентин, «Глеваха»; Дмитрий, «Очаг»; Сева, 

«Левобережная»; Ярослав, «Житомирская». ОК благодарит Елену, «Покровская»; Андрея, «Апельсин»; Ольгу, 
«Феникс»; Олега Х., «Покровская». Возможно, назвал не всех. 

1. Организованы семинары:  
 22-23.09.2012 по Принципам Служения;  
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 30-31.01.2013 по Шагам;  
 30-31.03.2013 по Традициям.  

Обязанности ОК:  
 Пригласить представителей Совета Катовице. 
 Забронировать места иногородним. 
 Организация питания. 
 Составление графика. 
 Транспорт: Василий, «Лыбидь»; Дмитрий, «Очаг». 
 Организация кофебрейков. 
 Приглашение соведущих с украинской стороны: приоритет регионам   

2. Поездки в Польшу: май 2012 (ездил Коля) и осень 2012. 
Обязанности ОК:  

 Составление просьбы – письма. 
 Составление временнОго графика пребывания. 
 Визовая поддержка. 

3. Спонсорская помощь Восточно-Украинскому региону: 
 Подготовлены документы по типу наших. 
 Помощь в подготовке Совета. 
 23-24.03.2013 – 2-я Конференция Восточного региона. 

4. Проект Положения об ИК: принят на собрании ИК, утверждён на КРСО. 
5. Организована поездка в Полтаву. Благодарность Дмитрию, «Очаг».  
6. Выбран телефон, номер 384-22-09. 
7. Организована служба телефона горячей линии (ТГЛ) с помощью Севы, «Левобережная»; Валентина, 

«Вечерний Киев». 
8. Проведено макетирование флаеров, печать. Их нужно вовремя забрать: отв. Василий, «Лыбидь». 
9. Организовано приглашение на форум празднования 24-й годовщины АА Киева:  

 2-х священников (московского и киевского патриархатов), 
 Представителей реабилитационных центров (Качалова, 5 и др.)  

10. Организована подготовка и проведение 24-го форума. Проведена огромная работа. Все группы, 
участвующие в Совете, помогали. Недостатки: автобус оплатили, хотя экскурсии не было; запачкали стену. Но 
серьёзных нареканий не было. Все благодарили (и Боря, Беларусь ). 

11. 25-я годовщина образования АА в Украине. Традиция: 1-н раз в 5 лет проводится серьёзная конвенция 
АА в Украине – принимает Киевский регион. Надеюсь, что сделаем в духе единства. 

12. Уточняются контакты групп АА на украинском сайте. 
12. Организована подготовка по обслуживанию визита Филлис Холидей в Киев. 9.05.2013 прилетает. 

12.05 – экскурсия по Киеву. 13.05 утром – перелёт в Донецк. Транспорт: отв. Василий, «Лыбидь»; Ольга, 
«Феникс». 

13. Организовано приглашение на 2 КРКО  в качестве наблюдателя представителя Катовице Анджея и в 
качестве ведущей Конференции председателя УСО Светланы.  
Решение. Признать работу ОК удовлетворительной.  
Кворум – 19.   За – 19.    Единогласно. 

 
Отчет Финансового Комитета (ФК) Конференции и планы работы на период до III 

Киевской Региональной Конференции по обслуживанию АА (апрель 2014 года) - Николай З.: ФК 
решает общие вопросы по движению финансовых средств.  

В состав Финкомитета входят: 
1. зампредседателя ФК Сева, «Левобережная» 
2. Наталия Н., «Шулявка» 
3. казначеи групп. 
Денег мало, но мероприятия выполняются на высоком уровне.  
Отчёт с 04.2012 по 04.2013. 
За прошлый год приход составляют поступления от групп, членов, 7-я Традиция КРСО. 
Расходы:  
1. чай 
2. подарки на форумы во Львове, Луцке, Мелитополе, Павлограде, Ровно, Донецке, других городах. 
Михаил А.: Подарки – помогаем журналу «Джерело». Часть тиража не распродана. Собираем из них 

подарки – дарим на форумах от Киевского региона на 108 грн. 
Николай З.: Профинансированы поездки в Польшу (Николай З., Сергей Д.), в Восточный регион. 
Стенды: Великолепное зрелище. Хорошо оправдали себя по соотношению цена - качество. 
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Михаил А.: По Программе спонсорства в соответствии с Положением, что все расходы должны быть 

оплачены, мы оплачиваем плацкарт туда и назад. Ездил 9 раз Андрей П., 3 раза – я. 2 раза мне возместили, 
Андрею П. – ни разу. Неравное положение в служении. Я ему говорил: «Возьми деньги, хочешь – положи в 7-ю 
Традицию». 

Николай З.: Поездки в Катовице. 
Оплата телефона горячей линии. 
За 4 месяца этого года: основные расходы: 
1. чайхана. 
2. подарок в Бородянку – 108 грн. 
3. флаера – 1500 грн. 
4. книги в Дымер – 246 грн. – просьба ответственным доложить, насколько эффективно их 

использование. 
5. поездка в Луганск – 355 грн. 
Форум: остаток 2 236 грн в «плюсе». 
Кого интересуют статьи прихода – расхода по запросу групп и членов АА – предоставим. 
Михаил А.: На форуме за аренду вожатского зала для буфета насчитали бОльшую сумму. Вернули 563 

грн. (меньше насчитали за следующие семинары). Остаток по форуму 2 236 + 563 грн. 
 
Николай З.: Начался сбор средств на обеспечение визита директора GSO. «Лыбидь» сдала 300 грн. 15-я 

рабочая Конференции АА в Украине – нужно сдать. 
Общий вывод: денег катастрофически не хватает.  
По «Глевахе» сдают 10-15 человек. Приходит на собрание до 30 человек, которые лежат в больнице. В 

этом году сдали 220 грн. в КРСО.  
В лидерах по сдаче денег для меня группы «Левобережная», «Очаг», «Лыбидь», «Покровская пятница», 

др.; по соотношению количества людей и сданных денег – группа «Друг». 
Деньги, положенные в шляпу, - деньги не группы, а АА. Просьба объяснять, куда идут деньги, взносы 

людей.  
Тратим очень бережно и экономно. Например, по поездкам: используем самые дешёвые перевозки на 

самолётах и поездах (плацкарт). 
Сева: Дополню. Принимаем деньги Николай и я. Не всегда два человека могут посещать. Есть 

недостатки, которые хотим исправить. Закупил приходные типа кассовые ордера. Будет больше занимать 
времени. Написано: сумма, группа. Примечание: деньги на семинар, форум. Несколько учётов у Коли. Когда 
будем выдавать чек + печать «оплачено». Всегда можно сверить. Даже если сбой – можно проверить.  

Николай З.: Это психологически. Казначей всегда может сказать: деньги не ушли на ветер. 
Сева: Наше дело отчитаться. 
Владимир Т.: На 1-й Конференции в Папке делегата находился финансовый отчёт. Пришёл на группу: 

«Отчёт есть». Какой состав Папки делегата? Делегат пришёл на Конференцию. Ему нуден отчёт. 
Николай З.: Я больной человек. Недостатки учту и всё сделаю. Будет заседание ФК. Подобьём баланс, 

который будет роздан на группы. Могу сейчас отправить по блютузу. Могу «разбить» по статьям.              
Владимир Т.: На Украинской Конференции поднимался вопрос бюджета на следующий год. Можно 

ввести практику, сколько можем тратить? ИК самый затратный: мы будем знать, сколько можем тратить. 
Михаил А.: В Положении не прописано, что должна быть Папка делегата. Попросить ФК улучшать 

качество отчётности, предоставлять её заранее. Сева, Николай, когда можете предоставить нам? 
Николай З.: Всё зависит от активности делегатов. 
Владимир Т.: Прошу Конференцию о чётком периоде отчётности. 
Николай З.: Мне не трудно. У меня за каждый месяц есть отчёт. 
Сергей М.: Вообще не нужен отчёт ФК. Я знаю как делегат группы по чеку, сколько сдал. И, например, 

по Конференции: сдано, потрачено. Зачем писать мишуру. Каждый может в личном порядке запросить.  
Юлия: Поддерживаю Володю. Мне нужен финансовый отчёт – удобно, чётко. 
Наталия Н.: Папку делегата каждый делегат и дублёр получил заранее в электронном виде. Так и за 

финансовым отчётом могут обратиться к Коле. Зачем лишние бумажки. Я отдаю деньги, я доверяю, я спокойна: 
работа ведётся. Если облекаем доверием, давайте доверять. 

Михаил А.: У Коли вся информация есть. Другое дело, как информация обрабатывается и доставляется 
нам. В АА-м (и не только) мире отчётность ведётся с января по декабрь. Форму отчётности можно принять, 
минуя комитет. Коля рассылает по электронной почте – не все имеют электронный ящик.  

Коле доверяем.  
В Польше финансами всегда заняты 2 или 3 человека.  
Контроль должен быть. 2-3 года назад были вопросы на Украинской Конференции: куда тратятся деньги?  
Давайте все помогать. На Украинскую Конференцию должны приехать с отчётом. Просьба составить 

отчёт. Дальше пусть дают за календарный год. 
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Сергей: За время, когда ведётся служение. 
Наталия: На каждом собрании КРСО Коля даёт доклад. Если люди не ходят, они и не знают. 
Сева: Понравилось предложение делать отчёт с января по декабрь.  
ОК самый затратный (не ИК). На КРСО казначей отчитывается, сколько сдано. ФК занимается в тесной 

связке с ОК.  
На семинаре по Традициям Мирек поделился, что поляки делают шляпки, шкатулки, копилки на 

мероприятие. Так можем сделать и мы. 
Ирина К., «Десна»: Я – бухгалтер. Считаю, что нужен отчёт январь-декабрь. Есть период до апреля на 

составление отчётности: ФК будет успевать. Зачитывать в конце ОК: «Это недоработки организации».     
По поводу чеков: в бухгалтерии есть принцип двойной записи. Всегда можно сверить. 
Очень правильно себе и группе давать отчёт. 
Михаил А.: ОК не может быть «затычкой во всех дырках». Я не могу контролировать всё и всех. Каждый 

комитет стремится к самостоятельности. Не считаю, что это недоработка ОК. 
Предложения для голосования: 
1. период отчётности с января по декабрь. 
2. копилки.  
Владимир Т.: Бюджет. 
Наталия Н.: По поводу бюджета: меня порадовало, что сдают деньги. У себя в голове не могу составить 

бюджет. Давайте «протягивать ножки по одёжке». Всё есть в Excel-файлах. Бюджет не создам. Могу прикинуть, 
сколько будет денег. 

Михаил А.: Отчётность должна делаться.    
Решение. Делать отчётность с января по декабрь.     Кворум – 20.   За – 20.    Единогласно. 

 
Михаил А.: 2 236 грн + возврат по форуму (563 грн) не переданы в УЦО, т.к. мы обеспечиваем визит 

директора GSO. Просьба сдавать пожертвования на визит Филлис Х. Основное: на проживание и бензин 
(Василий и Ольга). Далеко возить плохо. 

Основное: проживание. «Пуща Готель»: номер по 900 грн. * 4 ночи = 3 600 грн. Просила номер с рабочим 
столом. 

+ транспорт + еда + другие расходы –  минимум 4 000 грн. 
Сейчас есть отдельный НЗ, в котором 2236 + 563 = 2799 грн. 
Сева: Вчера было рабочее собрание группы.  
У людей вопросы и замечания: 1. Зачем оплачивать всё? 2. Слишком часто семинары. 
Мы попытались объяснить, что не только мы, а и другие регионы принимают директора GSO. Остаток 

собранных денег уходит только на питание.  
Ирина Д., «Очаг»: Нужно объяснять. Только донесение, объяснение. Люди не знают даже, чем офис GSO 

занимается. 
Сергей: На нашей группе нужно объяснить, на что идут деньги, и люди сдают, понимают. Кружку могут 

не воспринять. 
Михаил А.: На 25-летие в Польше идут деньги с каждой группы по 2 злотых. На копилочке будет 

написано: «На 25-летие АА в Украине». Нужно объяснять: пусть тот, кто хочет сдать, имеет возможность сдать. 
Ирина Д., «Очаг»: Был опыт: собирали не отдельно в шкатулку, а на конкретное мероприятие. 
Николай: Пришёл на группу, было впечатление, что собираемся поговорить. Нужно показать, что мы 

действующая организация, переживающая за людей, которые страдают, часть мирового содружества. Прошу 
группы активнее сдавать. 

Юлия: Не можем активно включиться в пожертвования: собираем на семинар Ската. Говорим, что любая 
сумма приветствуется на чай, проживание, питание. 

Наталия: Когда пили, не считали деньги, а в копилку жалеют.  
Михаил Ш.: Принцип 7-й Традиции: шляпа идёт по кругу. Секретарь говорит: «Ребята, столько денег 

собрано». Копилочка «На 25-летие АА в Украине» стоит около секретаря. У новичка не будет вопросов. 
Сева: У нас есть опыт: меняем объявления. Форма может быть разная: копилка стоит или передаётся по 

кругу – не важно.  
Нина: В поддержку Миши Ш.: 7-я Традиция идёт только на донесение идей, а на другие нужды идут 

отдельные сборы. 
Светлана: Рекомендовать группам. 
Михаил А.: Выдать группам шкатулки. 
Сева: Мы – обслуживающая организация. Наше дело – обслуживать группы. 

Решение. Поручить ФК и ОК сбор средств на 25-летие АА в Украине. Изготовить копилки для сбора 
средств на организацию 25-летия АА Украины.     Кворум – 21.   За – 20. Воздержался – 1. Против – 0.      
Принято достаточным для принятия решения количеством голосов. 
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Решение. Выдавать товарные чеки (приходные ордера) при взаимодействии казначея КиевСовета и 
казначеев групп.     Кворум – 21.   За – 19. Воздержались – 0. Против – 2.      
Принято достаточным для принятия решения количеством голосов. 

Владимир Т.: Я – против. Это внутренний вопрос ФК. Придёт новый казначей, ему будет удобнее по-
другому работать. Михаил А.: Тогда и проголосуем по-другому. 

Вита: Я против, т.к. 1. Доверяю казначею. 2. В своём служении казначей и ФК имеют право на ошибку. 
3. Даже если человек пропьёт деньги или украдёт, мы вряд ли сможем вернуть их назад: спишем их как 

«пропитые» или «украденные». 4. Печати и чеки ФК не имеют юридической силы, по закону ФК – не является 
юридической организацией.   

Сева: Прошу проголосовать за то, кто может принимать деньги. 
Михаил А.: Как можно запретить УЦО принимать деньги? 

Решение. В Киевском регионе деньги принимают казначей, замказначея, председатель КРСО АА. 
Кворум – 21.   За – 21.    Единогласно. 

 
Отчет Литературного Комитета (ЛК) Конференции и планы работы на период до III 

Киевской Региональной Конференции по обслуживанию АА (апрель 2014 года) – Нина (см. 
приложение 08 Отчёт ЛК): На мой взгляд ЛК менее серьёзный, чем ОК, чем ФК. Отчёт короткий. ЛК 
сформирован на базе УЛК. Руководствуется Положением, Традициями, др.  

Основный задачи: 
 Организация подготовительного материала визиток, флаеров. 
 Контроль за адекватностью переводов канонической литературы. 
 Перевод. 

Сделано: 
 Совместно с ИК отредактированы тексты стендов. 
 Проведены перевод и вычитка листовок:  

o «Беглый взгляд на АА»,  
o «АА з першого погляду». 

 Составлены пресс релизы для проведённых форумов. 
 Литературная корректировка плакатов, девизов для форумов. 
 Вычитаны материалы: соблюдены ли анонимность, Традиции. 

Не заседали. Вопросы решали в рабочем порядке на группах, по скайпу. 
Михаил А.: Предложение к ЛК. Нина ведёт большую работу в УЛК. Работа в Регионе ведётся, но не 

организована. Пожелание к ЛК: проводить рабочие собрания – пусть в скайпе. В УЛК так ведёт собрания 
Светлана. Резюме: аналог протокола. Если не по скайпу, то коммуникация как-то по-другому. Ты должна искать 
пути коммуникации.  

Напомню, что мы не проголосовали: признать работу ФК удовлетворительной.  
Должны быть по всем комитетам планы работы. Просьба ко всем комитетам составить хотя бы 

стратегические планы работы, должны обсудить их сегодня. 
Предлагаю вернуться к ФК. 

Решение. Признать работу ФК удовлетворительной с замечаниями.   Кворум – 19.   За – 19.    Единогласно. 
 
Владимир Т.: Прошу ЛК: ИК нужен грамотный человек, чтоб работать с текстами статей. Редакции 

просят готовые статьи. 
Михаил А.: Это взаимодействие комитетов, внутренние вопросы. Знаю, как Нина работает. 

Решение. Признать работу ЛК удовлетворительной с замечаниями.   Кворум – 19.   За – 19.    Единогласно. 
 
Отчет Информационного Комитета (ИК) Конференции и планы работы на период до III 

Киевской Региональной Конференции по обслуживанию АА (апрель 2014 года) – Владимир Т.: Не 
подготовил доклад в письменном виде. Работа за год. Было 4-е заседания, прекратились из-за семейных 
изменений у меня. Это моя вина.  

В ИК 7 человек. 
2-е части доклада: 
1. Какие проекты ИК разрабатывал и внедрил сам. 
2. В каких проектах ИК участвовал. 
Свои проекты ИК (10-15 задумок) остановились из-за отсутствия денег, людей. 
Осуществили: 
1. Изготовление стендов – хорошо сработало. 
2. Долгосрочный проект «Интернетмедиа»: подняли стоимость за свои услуги – заглохло. 
3. Подготовка пресс-конференции к 24-й годовщине образования АА в Киеве. 
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4. другие. 
Около 20 «чужих проектов», в которых удачно принимаем участие: Вы видите их в рассылках. 
Слёзно прошу ФК, чтоб было планирование средств. Из кассы КРСО выделено 1,5 тыс. на стенды, 22 тыс. 

на форум – ОК. ОК деньги возвращает. ИК эти деньги не возвращает: они идут на 5-ю Традицию. Собираемся, 
хотим делать то и то: нет денег – проекты откладываем. Прошу, чтоб на балансе был запас денег. 

Записано 6-ть человек, желающих работать в ИК. 
Есть очень смелые проекты: занимаются профессионалы. Один из них: фильм - презентация к 25-летию 

АА в Украине. Сейчас проходят консультации с профессионалами. 
В планах: 
1. Работа со справочными изданиями, наружной рекламой. 
2. СМИ, больницы, реабилитационные центры, социальные службы, др. 
3. Проведение информационных собраний: нужно подготовить людей, которые не боятся частично 

нарушить анонимность. 
4. Курировать реабилитационные центры (р.ц.). 
Михаил А.: Услышал мало, что сделано. Внесу поправки. Проводил инвентаризацию: было проведено не 

четыре, а пять заседаний ИК. В начале предыдущего года мы пытались «запустить» комитеты. Работа ИК должна 
быть полностью посвящена 5-й Традиции. Что сделано?  

Стенды работают: отзывы хорошие. Просьба вовремя наполнять их материалами. 
2-й момент: недавняя пресс-конференция совместно с УЦО. 
Других дел не вспомню.  
По поводу денег – можешь обращаться к ФК. Деньги выделяем все мы: нужно обращаться к Совету и 

Конференции. Слышу фразу: «Проекты не запущены». Ты был ответственным за подготовку презентации 
PowerPoint о 25-й годовщине АА, по типу, как Тарас делал по подготовке Восточно-Европейской Конференции. 
Теперь слышу о презентации в виде короткометражного фильма. 

Главная причина в отсутствии коммуникации. Почему ты не информируешь, какие планы у тебя есть? 
Почему ты считаешь, что можешь самолично все продумать? 

Не профинансировали «Интернетмедиа»: решением Совета временно прекратили финансирование.  
Просьба все проекты выносить на обсуждение комитетов и Совета. 
Сергей: ФК никогда не даст деньги. Моё мнение как обывателя: составить предварительный просчёт 

материальных затрат и вынести на обсуждение Совета. 
Владимир Т.: Во всей практике обслуживания структур есть резерв на донесение идей. 
Комитет принимал рекомендации. Они выносятся на Совет: денег нет. Посмотрим финансовый отчёт: а 

сколько было денег затрачено на донесение идей? 
ИК должен хотя бы частично покрывать свои расходы. Должна хотя бы раз в месяц выходить статья. Мы 

должны заинтересовать журналистов. Теперь невозможно запустить проект в газете. У нас была 10%-я оплата: за 
месяц платили 36 грн, а стоило 360 грн. 

Сева: Флаера, визит Холидей, печенье – нам, как алкоголикам, всё свойственно переводить в проекты.  
Михаил А.: Когда я сказал о визите Холидей, то сначала просчитал все, чтоб не было ошибок.  
ИК мог сказать: нужно на то, то. ФК сам деньги не даёт. Скажи чёткое предложение.      
Наталия: Можем правильно говорить. Человек сам носится со своими проектами. Я могу снять фильм (у 

меня есть камера), может быть, непрофессионально. 
Михаил А.: Моя претензия: любой комитет, особенно информационный – очень важный – не может 

работать в отрыве от других служб. 
Нина, например, ничего от меня не скрывает. Ты скрываешь свои проекты. Было сделано только два дела. 
Владимир Т.: Документальный фильм «Интера» с участием алкоголиков. 
Ирина К., «Десна»: Бюджет разделить. Реклама заглохла. Как квартплату плачу ежемесячно, так 

постоянные расходы нужно заложить в оплату. А новые проекты должны обсуждаться на Совете. 
Владимир Т.: В среднем участвует пять человек. 
Летом упала жена: перелом шейки бедра; дома два маленьких ребёнка. Просто физически не смог 

организовывать заседания комитета. Я не учёл в ИК – нужно всё согласовывать: делал всё своими усилиями. 
Сделал всё, что мог. Нужно направить в правильное русло.  

7-ю Традицию ИК направляет в Совет. Может быть, у ИК должен быть свой резерв. Инициативная 
информационная линия «Феникса» имеет свои деньги. 

Михаил А.: Володя знал, за что брался, активно принимал участие год назад. Работа ведётся.  
Есть касса Киевского региона АА. На всех Комитетах собирается 7-я Традиция и передаётся в Совет. 
Если нужны деньги на проект – они будут выданы. На ОК резерва нет. Резерв Региона (8 000) передаём в 

УЦО. Тратятся деньги личные, затем возвращаются. Хочу уверить ИК, что деньги выделяет Совет. По расходу 
денег: обвинение, что тратятся только на ОК.  

- Спонсорская помощь от Катовице. 
- Спонсорская помощь Восточному региону. 
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- Флаера, 2 вида. Я выступал против проекта отдельного киевского флаера. Но подчинился большинству. 

1332 грн. мы потратили на флаера.  
Резерв хорошо бы иметь, но пока сложно. 
Флаера УЛК «канонические», по заказу Центра тираж минимум 5 тыс., иначе дорого. Все это – донесение 

идей. Это то, на что шли деньги.  
Форум – не АА-е мероприятие, хотя в его рамках проходит много АА-х мероприятий.  
Анджей: По решению группы выделяют деньги из 7-й Традиции. 
Михаил А.: В рамках Форума присутствовали священники, представители реаб. центров. Они также 

служат донесению наших идей. 
Владимир Т.: По факту согласен, что структурирование Комитета было нарушено. Не скажу, по каким 

причинам. Общался в телефонном режиме. Структурирование работы Комитета нужно поставить на 1-е место. 
Нужен связующий между ИК и Советом. 

Осторожно обсуждался вопрос о создании фильма об АА на УИК. 
Приглашаю всех на заседание ИК (помещение есть уютное) каждую 1-ю субботу месяца. 
Михаил А.: В разговоре не учли другие нарушения деятельности ИК. Хорошо, что присутствуют члены 

группы «Феникс». Группа «Феникс» занималась донесением идей в лечебных учреждениях – по факту было, что 
доносила группа «Феникс». Сейчас ситуация не совсем нормальная. Вася, Ира Д. взяли на себя служение быть 
ответственными (каждый отвечает за один день в месяц, всего – 8 дней) по посещению Качалова, 5. На блиц-
конференции в рамках 24-й годовщины АА в Киеве Юля говорила, что каждая группа может доносить идеи, 
создать свой комитет. Ярослав тоже ходит на Качалова и доносит идеи. Слава Богу, что не сказали: «Слушайте 
только нас». Отдельные личности вредят единству всего АА. Сам факт того, что это происходило, забирало 
много энергии. 

Предложение к группе «Феникс»: давайте попробуем организовать комитет по донесению идей как 
подкомитет ИК.  

Кто критикует, тот и в Совете ничего не делает. Есть и другие направления деятельности ИК. 
Владимир Т.: Этот вопрос относится к структуре работы Комитета. Если перенести из плоскости работы 

групп «Феникс», «Лыбидь», его легко будет решить. 
Юлия: Есть период инициативы. Как такового комитета по донесению идей сейчас нет. Вика занимается 

рассылкой, периодически обзванивает людей. 
 В Дымер в реаб. центр сейчас не ездят. Говорила с Денисом. Нужно составить список ответственных, 

график. Нужно всегда привлекать, подключать людей. 
Сева: Вот есть работа: не называй проектом и делай. Этим должен заниматься ИК. Отношение к 

служению – это не личные амбиции. 
Михаил А.: Это подкомитет ИК. Юля, для того мы и стараемся организовать совместно. 
Нина: На группе занимаюсь донесением идей. Не думала, что это от группы «Феникс». Думала, что это 

от всех АА. 
Ирина К., «Десна»: Предлагаю не путать донесение идей и передачу информации. 
Владимир Т.: 14 статей. Приглашаю всех на заседание Комитета.  
Вита: Категорически против того, чтобы признать работу ИК неудовлетворительной. Служат одни и те 

же люди. Сложно разделить при выпуске стендов, где работа ИК, где ЛК, где ФК, где ОК. Стенды очень 
красивые с эстетической точки зрения, информативные и эффективные.  

Благодаря Ярославу, «Житомирская», и Александру Ф., «Щедрый вечер», выпущена статья в издании 
МВД. 

Владимир Т. сотрудничал с радио «Эра», участвовал в передачах на радио, телевидении.  
На Качалова, 5 создана библиотека АА. И это всё – только часть работы ИК. 
Владимир Т. как председатель ИК – очень опытный служитель, у которого мне лично многому можно 

учиться.  
Решение. Признать работу ИК удовлетворительной с замечаниями и отдельной просьбой к 
подкомитету по донесению идей в лечебных учреждениях выйти на уровень региона.   Кворум – 21.   
 За – 20.   Воздержался – 1. Против – 0.   Принято достаточным для принятия решения количеством голосов. 

 
Вопрос 5. Выборы/подтверждение полномочий Председателя, зам. Председателя, 

Секретаря, Казначея КРСО АА, зам. Казначея КРСО АА. 
На КРСО (см. приложение 11 Протокол заседания КРСО АА № 1-14.04.2013) подтверждены 
полномочия: 
Председатель КРСО АА - Михаил А., группа «Очаг»,  
Казначей КРСО АА – Николай З., группа «Глеваха», 
Секретарь КРСО АА – Вита П., группа «Друг». 
 

Решение. Подтвердить кандидатуру Севы, «Левобережная», как замказначея КРСО.   Кворум – 19.   
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За – 18.   Воздержался – 1. Против – 0.   Принято достаточным для принятия решения количеством 
голосов. 

 
6. Выборы/подтверждение полномочий доверенного лица КРСО АА в УСО АА и его 

заместителя (дублёра). 
Михаил А.: Сергей Д. по уважительным причинам в Польше.  
1. Можно КРСО 20.04.2013 в 16.00 провести в виде продолжения Конференции. 
2. Проголосовать без него. 
3. Выбрать другого человека. 
Есть ли серьёзные возражения против его кандидатуры? 
Владимир Т.: Везде жёсткое мнение высказывалось, что любое доверие оказывается только в 

присутствии делегата.   
Сева: Хочу посмотреть в глаза и высказать кое-что. 
Ирина К., «Десна»: Человека выдвигали на 3 года. Если не давал самоотвод, можно голосовать.  
Валентин В.: Мне хочется тоже кое-что сказать в глаза Сергею Д. Его агрессивность настораживает. Хотя 

у меня с ним очень хорошие отношения. 
Михаил А.: Какие высказывались предложения? Будем обсуждать: 

 Наделить следующий Совет правами Конференции и там решать этот вопрос. 
 Подтвердить его полномочия без него и там решать, судя по его реакции.   

Юлия: Без него решить нельзя.  
Сева: Как будем решать: 2/3 или большинством голосов? 
Михаил А.:  2/3 – сила решения, простое большинство – сила рекомендации. 
Ирина Д., «Очаг»: Человека нет. К человеку есть вопросы. Без него не можем решать.  

Решение. Наделить следующий Совет правами Конференции.   Кворум – 20.   За – 20.    Единогласно. 
 
Вопрос 7. Выборы/подтверждение полномочий делегатов Конференции по Обслуживанию 

АА в Киевском Регионе для работы в комитетах Конференции по Обслуживанию АА в Украине. 
Михаил А.: Это и делегаты на 15-ю УКО. 
На 14-ю УКО были делегаты: 
1. УОК – Миша 
2. УФК – Коля 
3. УЛК – Нина 
4. УИК - Владимир 
Нина ведёт большую работу в УЛК. 

Тайным голосованием принято решение: подтвердить полномочия Нины, «Левобережная», как делегата 
от Киевского региона в УЛК Конференции по обслуживанию АА в Украине  достаточным количеством 
голосов.  

 
Михаил А.: Представитель от КрК в ФК УКО Николай. 3 раза в год, кроме Конференции, должен 

присутствовать на заседаниях УСО АА. 
Владимир Т.: На Николая большая нагрузка + ревизионная комиссия.  
Николай: Самоотвод. Предлагаю представителем в УФК Севу. 

Тайным голосованием принято решение: выбрать Севу, «Левобережная», делегатом от Киевского региона в 
УФК Конференции по обслуживанию АА в Украине достаточным количеством голосов.  

Сева: Срок трезвости около 4-х лет.   
 
Михаил А.: Был представителем в УИК Владимир Т. Есть вопросы к Володе. Подтверждаем или не 

подтверждаем? Я говорю жёсткие вещи. Критика нужна. Надеюсь, что Володя учтёт. Предлагаю голосовать.  
Тайным голосованием принято решение: подтвердить полномочия Владимира Т., «Лыбидь», как делегата 
от Киевского региона в УИК Конференции по обслуживанию АА в Украине достаточным количеством 
голосов.  

 
Николай: Михаил, ты сможешь вести служение и в УОК и в ОК Киевского региона? 
Сева: Миша занимается организацией вопросов и украинского и регионального уровня. 
Михаил А.: Мне помогает Василий, Наталия, другие люди. 
Валентин В.: Ты выступал - пошёл запах ярлыков: кто серьёзный, кто несерьёзный. Я по семейным 

обстоятельствам не смог придти, я понял, что я у тебя в несерьёзных. 
Михаил А.: Я разграничиваю служебные отношения и личные. Как к человеку у меня к тебе нет 

претензий. К служению у меня ревностное отношение. 
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Михаил Ш.: На таких Конференциях учимся быть смиренными. И Михаил А., и Валик, и я. Мы 

учимся быть смиренными. Никогда не слышал повышенного голоса. Вася не откажется помочь и помогает. Кто в 
служении, «натаскивает» себе же зама. 

Николай: Пусть Миша тянет. Предлагаю проголосовать «за». 
Михаил Ш.: На Конференциях, когда заканчивается срок служения, как бы человек ни служил, его все 

благодарят и дарят «Большую Книгу». 
Светлана: Михаил – волонтёр в УЛК. Ему все помогают. 

Тайным голосованием принято решение: как делегата от Киевского региона в УИК Конференции по 
обслуживанию АА в Украине достаточным количеством голосов.  

 
Вопрос 4. Принятие изменений в Положении о Киевской Региональной Конференции по 

обслуживанию АА и Руководстве по Службам Региона АА Киев. 
Михаил А.: Применить изменение к Положению о КрК: Рекомендовать Совету изменить ротацию 

представителей от групп и их дублёров с 2-х лет на 3-ри года. 
Светлана: По образцу Польской Конференции. 

Решение. Изменить в ПОЛОЖЕННІ ПРО КОНФЕРЕНЦІЮ СЛУЖБ РЕГІОНУ АА «КИЇВ» сроки 
служения представителей от групп в КРСО и их дублёров с двух на три года.    
Кворум – 20.   За – 20.    Единогласно. 

Михаил А.: Перенести вопросы на следующее заседание КРСО. 
1. Обсуждение и утверждение план-графика мероприятий Киевского Региона на период 2013-2014 года. 
2. Киевский Регион АА – регион, принимающий Международный праздничный Форум, посвященный 25-

й годовщине АА в Украине. Обсуждение и утверждение плана действий Региона по организации, 
подготовке и проведению этого события в июне-июле 2014 года. Утверждение лозунга Форума. 

Предлагаю лозунги: 
1. «25 лет – счастливы, трезвы, свободны». 
2. «От жизненного дна к духовному росту». 
Вита: «Служіння – вдячність у дії». 
Михаил А.: Обдумать всем и принести на Совет на 20.04.2013. 
Михаил Ш.: Можно почитать «Ежедневные размышления». 
Михаил А.: «Мужество изменить то, что могу». 
 

Голосование. Провести следующий Совет (Довженко, 2, 16.00) в формате Конференции. 
Решить вопросы: 

1. Обсуждение и утверждение план-графика мероприятий Киевского Региона на период 2013-2014 
года. 

2. Киевский Регион АА – регион, принимающий Международный праздничный Форум, посвященный 
25-й годовщине АА в Украине. Обсуждение и утверждение плана действий Региона по 
организации, подготовке и проведению этого события в июне-июле 2014 года. Утверждение 
предложений по лозунгу Форума. 

3. Выборы/подтверждение полномочий доверенного лица КРСО АА в УСО АА и его заместителя 
(дублёра). 

Кворум – 19.   За – 19.     Единогласно. 
 
Вопрос 8. Подтверждение спонсорства Региона АА Катовице над Киевским Регионом АА. 
Вопрос 9. Подтверждение спонсорства Киевского Региона над Восточно-Украинским Регионом АА. 
Светлана: Осталось решить 2 вопроса. 
Валентин: Прошу минуту в разное. 
Анджей: Я 1-й раз на вашей региональной Конференции. Когда я пришёл в АА в Польше, там всё было 

уже организовано. И так и у вас. Я знаю, как вам можно помочь. Главное: вам не мешать. Вижу, что набираетесь 
большого опыта в регионе Катовице.   

Такое ваше развитие можно только через помощь другим регионам. Приходит момент, что то, что 
набираю от других людей, я должен только отдавать, а не брать. Чтобы другие страны функционировали, как и 
вы. Поможем тем, кто еще пьёт. Я говорил с поверником региона Катовице в Польше, разговаривал со 
служебными людьми в Польше. У них мнение, что Киев сильно развился. 

Михаил А.: Мы отдаём Восточному региону. Брали у региона Катовице – это самый продвинутый регион 
в Польше.  

Семинары – форматы обсуждаем. Было высказано предложение, чтоб было больше наших представителей 
от регионов. Моё мнение: чтоб были польские представители. Нет пророка в своём отечестве. Будем формат 
«узгодняти». 
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Сева: Потяну время. Считаю, что семинары приносят пользу. Большая благодарность алкоголикам 

Польши – нашим спонсорам. Опыт очень полезен. Мы можем поделиться с Восточным регионом. 
Сергей М.: Поддерживаю необходимость проведения семинаров. 
Светлана: Чувствуется отношение любви, дружбы, взаимопонимания. Увидела искренность, любовь. 

Нужно раз увидеть и понять, на каком уровне выздоровления... Как помогают нам, так и мы должны помогать 
другим. 

Михаил Ш.: Ехал на Конференцию с чувством тревоги, страха, т.к. было когда-то «мордобитие». Это 
первая Конференция, когда спокойно.  

«И Я отвечаю за это... Если где-то кто-то в беде, и ему нужна наша помощь, АА всегда будет рядом, И я 
отвечаю за это...». 

Главное правило в АА, что мы не выздоровевшие, а выздоравливающие. Спасибо, что приехали и 
помогли остудить наши «деньги, собственность и желание престижа». Спасибо. 
Решение. Подтвердить программу спонсорства региона Катовице над Киевским регионом.   Кворум – 19.    
За – 18. Воздержался – 1. Против – 0.     Принято достаточным для принятия решения количеством голосов.  

 
Владимир Т.: В Протоколе рабочего собрания группы «Лыбидь» есть пожелание больше 

сосредоточиться на своём опыте. 
Также в Протоколе записано: обратить внимание на правила проведения открытых собраний. 
 
Михаил А.: Получаем, отдавая. Восточный регион просил не бросать их. 

Решение. Подтвердить спонсорство Киевского Региона над Восточно-Украинским Регионом АА. 
Кворум – 19.   За – 18.      Единогласно 

 
Вопрос 12. Разное. 
Валентин В.: Полгода заостряю внимание: «Анонимные Алкоголики» сокращённо «аа», не «эй-эй». 

Журналисты написали: «От тюрьмы, от сумы и от “эй-эй” не зарекайся». Прошу вопрос перенести либо на Совет 
обслуживания, либо объяснять на группах.  

Сергей М.: Для меня жёстче звучит «аа». Не забывать, что АА пошло из Америки. Я некоторое время вёл 
группу. Мне легче произносить «эй-эй». 

Михаил Ш.: 24 года назад поднимали этот вопрос: «аа» - многие говорили: «Ребёнок какает». Есть 
свобода выбора.  

Сева: Когда пришёл в эй-эй, мне резало слух «аа», «эй-эй». Говорил «дабл а». Говорю сейчас «эй-эй». 
Таким образом высказываю уважение к тем американцам-алкоголикам, которые все начали. 

Михаил А.: В Америке на Конференции один офигенно харизматичный мужик (из Австралии) вообще 
говорил «ай-ай». Считаю, что произношение не имеет большого значения. 

Николай: Я как председатель ФК вкладываю 100 грн. в ИК для объяснения. 
Владимир И.: Когда работаем с людьми, которые далеки от АА, лучше говорить «аа», чтоб им было 

понятнее. Это дело ИК. 
Светлана: Правильно доносить до общества. 
 
Юлия: Через месяц УКО. Когда будет информация, материалы по Конференции? 
Михаил А.: Сама программа не обязательно должна быть в открытом доступе заранее. Сбор вопросов 

ведётся. И мы уже закончили их сбор. Если есть предложения, они выдвигаются регионом. 
Юлия: На регион вопросы дают группы. 
Михаил А.: Программа Конференции готова. Будет разослана в течение 2-х дней.  
 

18.30 Сбор 2-й КРКО АА по 7 традиции – 131 (сто тридцать одна) гривна 
 
Светлана: Заключительная молитва. 
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Решения 2-й Киевской Региональной Конференции по Обслуживанию АА 
 

Данные решения приняты конференцией количеством голосов более, чем 2/3 (21 
голосов), и являются обязательными к исполнению. 
 
1. Признать работу ОК удовлетворительной. 
2. Финансовый Комитет: 

 Делать отчётность с января по декабрь.      
 Поручить ФК и ОК сбор средств на 25-летие АА в Украине. Изготовить копилки для 

сбора средств на организацию 25-летия АА Украины.  
 Выдавать товарные чеки (приходные ордера) при взаимодействии казначея 

КиевСовета и казначеев групп.      
 В Киевском регионе деньги принимают казначей, замказначея, председатель КРСО 

АА. 
 Признать работу ФК удовлетворительной с замечаниями. 

3. Признать работу ЛК удовлетворительной с замечаниями.    
4. Признать работу ИК удовлетворительной с замечаниями и отдельной просьбой к 

подкомитету по донесению идей в лечебных учреждениях выйти на уровень региона.  
5. Подтверждены полномочия: 

Председатель КРСО АА - Михаил А., группа «Очаг»,  
Казначей КРСО АА – Николай З., группа «Глеваха», 
Замказначея КРСО - Сева, «Левобережная». 
Секретарь КРСО АА – Вита П., группа «Друг». 
Зам. председателя КРСО АА - вакансия. 

6. Подтвердить полномочия Нины, «Левобережная», как делегата от Киевского региона в УЛК 
Конференции по Обслуживанию АА в Украине.  

7. Выбрать Севу, «Левобережная», делегатом от Киевского региона в УФК Конференции по 
Обслуживанию АА в Украине.  

8. Подтвердить полномочия Владимира Т., «Лыбидь», как делегата от Киевского региона в УИК 
Конференции по Обслуживанию АА в Украине.  

9. Подтвердить полномочия Михаила А., «Очаг», как делегата от Киевского региона в УОК 
Конференции по Обслуживанию АА в Украине.  

10. Изменить в ПОЛОЖЕННІ ПРО КОНФЕРЕНЦІЮ СЛУЖБ РЕГІОНУ АА «КИЇВ» сроки 
служения представителей от групп в КРСО и их дублёров с двух на три года.    

11. Подтвердить программу спонсорства региона Катовице над Киевским регионом.    
12. Подтвердить спонсорство Киевского Региона над Восточно-Украинским Регионом АА. 
13. Провести следующий Совет (Довженко, 2, 16.00) в формате Конференции. 

Решить вопросы: 
1). Обсуждение и утверждение план-графика мероприятий Киевского Региона на период 

2013-2014 года. 
2). Киевский Регион АА – регион, принимающий Международный праздничный Форум, 

посвященный 25-й годовщине АА в Украине. Обсуждение и утверждение плана 
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действий Региона по организации, подготовке и проведению этого события в июне-
июле 2014 года. Утверждение предложений по лозунгу Форума. 

3). Выборы/подтверждение полномочий доверенного лица КРСО АА в УСО АА и его 
заместителя (дублёра). 

 
 

Ведущая 
конференции 

Светлана Ш., Львов 

Председатель 
КРСО АА 

Михаил А., группа 
«Очаг», Киев 

Секретарь Вита П., группа «Друг», 
Киев 

 


